



Procès-verbal du Comité des loisirs, du sport et de la culture
Minutes of the Recreation, Sports, and Culture Committee meeting

Vote par courriel du 28 juillet 2023

E-mail voting of July 28, 2023

Le lundi 24 juillet 2023 à 11 h 56 (HNA), Claudie Ringuette, directrice des services communautaires et responsable de la planification des loisirs, a envoyé un courriel à tous les membres votant du comité des loisirs, du sport et de la culture de la CSRK. Motion **2023-016LSC** : Le Comité des loisirs, du sport et de la culture émet la recommandation au conseil d'administration de la CSRK d'adopter le rapport de l'expert-conseil avec les modifications suggérées. Le vote a été clôturé à 23 h 59 (HNA) le vendredi 28 juillet 2023. Par 10 voix pour et 2 voix contre, la motion est adoptée.

On Monday, July 24, 2023, at 11 :56 a.m. AST, Claudie Ringuette, Director of community services and recreation planning manager, e-mailed to all voting members of the KRSC Recreation, Sports, and Culture. Motion **2023-016RSC**: The Recreation, Sports, and Culture Committee recommends that the KRSC Board of Director adopt the consultant's report with the suggested modifications. By a vote of 10 in favour and 2 opposed, the motion is carried.